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─────────────────────────────────────────── 

   令和２年 第３回 大 刀 洗 町 議 会 定 例 会 会 議 録（第２日） 

                             令和２年３月６日（金曜日） 

─────────────────────────────────────────── 

議事日程（第２号） 

                         令和２年３月６日 午前９時00分開議 

 日程第１ 議案第10号 令和元年度電算室サーバ等機器購入契約の締結について 

 日程第２ 議案第12号 令和元年度大刀洗町一般会計補正予算（第９号）について 

 日程第３ 議案第13号 令和元年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）につい

て 

 日程第４ 議案第14号 令和元年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第３号）

について 

 日程第５ 議案第15号 令和元年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第４号）について 

────────────────────────────── 
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本日の会議に付した事件 

 日程第１ 議案第10号 令和元年度電算室サーバ等機器購入契約の締結について 

 日程第２ 議案第12号 令和元年度大刀洗町一般会計補正予算（第９号）について 

 日程第３ 議案第13号 令和元年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）につい

て 

 日程第４ 議案第14号 令和元年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第３号）

について 

 日程第５ 議案第15号 令和元年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第４号）について 

────────────────────────────── 
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開議 午前９時00分 

○議長（安丸眞一郎）  おはようございます。 

 現在の出席議員は１１人です。ただいまから令和２年第３回大刀洗町議会定例会を再開します。 

 これから本日の会議を開きます。 

 議事に入ります。本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。議事日程により議事を進め

ますので、御協力のほどをお願いいたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．議案第１０号 令和元年度電算室サーバ等機器購入契約の締結について 

○議長（安丸眞一郎）  日程第１、議案第１０号令和元年度電算室サーバ等機器購入契約の締結に

ついてを議題といたします。 

 これから、１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（安丸眞一郎）  質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論は、原案に対する反対討論、次に、賛成討論と交互に行いま

す。討論ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（安丸眞一郎）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第１０号令和元年度電算室サーバ等機器購入契約の締結についてを採決いたし

ます。 

 本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１０名中起立１０名〕 

○議長（安丸眞一郎）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．議案第１２号 令和元年度大刀洗町一般会計補正予算（第９号）について 

○議長（安丸眞一郎）  日程第２、議案第１２号令和元年度大刀洗町一般会計補正予算（第９号）

についてを議題といたします。 

 これから、１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。１１番、高橋議員。 

○議員（１１番 高橋 直也）  補正予算書の２４ページ。 

 ３款２項１目１９節の保育所など整備事業補助金、大堰保育園分、約４,６００万ほどの減額

ですけれども、何が原因か教えていただけないでしょうか。 

○議長（安丸眞一郎）  答弁を求めます。松元子ども課長。 

○子ども課長（松元 治美）  高橋議員の御質問にお答えいたします。 
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 保育所のほうの新築工事となっておりますが、予定よりも建築のほうが遅れたために、今年度

出来上がるパーセンテージが５％ほどしかなくなりましたので、その分の補助金しか支払わない

ということで減額をしております。 

 以上です。 

○議長（安丸眞一郎）  １１番、高橋議員。 

○議員（１１番 高橋 直也）  その工事が遅れている、その５％しかできていないという原因は

何か聞いておられますか。 

○議長（安丸眞一郎）  答弁を求めます。松元子ども課長。 

○子ども課長（松元 治美）  設計等もありますが、入札等も１回でできなかったということと、

内容的な部分で検討した結果、ちょっと遅れたという形になっております。 

 以上です。 

○議長（安丸眞一郎）  よろしいですか。ほかはありませんか。２番、隠塚春子議員。 

○議員（２番 隠塚 春子）  同じく２４ページのその下の欄なんですけれども、保育士奨学金返

済事業補助金、これは、申込者がなかったというふうに伺っておりますが、その原因としては、

例えば、申請がしづらいとか、周知が不十分だったとかいうことを含めてかなとは思いますが、

原因としては何だったんでしょうか。 

○議長（安丸眞一郎）  答弁を求めます。松元子ども課長。 

○子ども課長（松元 治美）  隠塚議員の質問にお答えいたします。 

 保育士の奨学金返済事業につきましては、今年度初めて行った事業という形で議決を得まして、

３月終わりからの周知という形になっております。もうそのときには、既に保育所に働くように

決まっている方はほとんどでした。その中でこの事業に該当する方がいなかったということもあ

ります。 

 また、１件だけお問い合わせ等あったんですけど、もうそれは４月から新たに保育士として町

内の保育所で働かれた方ではなかったので、要件に合わなかったということもございます。 

 この事業自体が今年初めてでしたので、来年度については内容をちょっと変更して皆さんに、

もうちょっと利用しやすいような内容に変更していきたいとともに、そういった保育士等の免許

を取るような短大、大学等にも、こういった制度があるということをＰＲしていきたいと思って

おります。 

 以上です。 

○議長（安丸眞一郎）  よろしいですか。２番、隠塚議員。 

○議員（２番 隠塚 春子）  対策のことをお伺いしたかったと思ったんですが、今、答弁いただ

きましたので、とてもいい制度だと思っております。保育士不足を補うためにも、奨学金の返済
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事業に加えて、例えば、大刀洗町に住んでいただくためにも、家賃補助をつけるとかいうような

検討をしていただきたいなと思うんですが、いかがでしょう。 

○議長（安丸眞一郎）  中山町長。 

○町長（中山 哲志）  隠塚議員の御質問にお答えします。 

 本当に待機児童対策というのが、待ったなしの一番の喫緊の課題だというふうに認識いたして

おります。そのためにも、保育士の確保というのは、最重要課題でございます。 

 今、議員のほうから御指摘がありましたように、そのために、どういうふうな補助制度なりつ

くって、町のほうが応援していけるのか。これは、これから真摯に考えて取り組んでいきたいと

思っております。 

 その中で、今議員が御指摘にあった、例えば、新しい保育所に各保育園が雇用するに当たって、

町内に在住するための、例えば、アパートの借り上げ用の家賃の一部を補助するなり、あるいは、

引っ越し費用を補助するなり、そういうのは、他団体でいろんな事例がございますので、そうい

う事例も検討させていただきながら、そこは前向きに対応してまいりたいと考えております。 

○議長（安丸眞一郎）  よろしいですか。ほかありませんか。５番、黒木德勝議員。 

○議員（５番 黒木 德勝）  ページ数の歳入については１２ページのプレミアム商品券の件です

けれども、それと、歳出の２９ページの１９節の負担金補助及び交付金の中でプレミアム商品券

が６,３７５万円の減になっております。 

 それに関連して、結局、歳入のほうで、今、１２ページの国庫補助金が、ここで商工費国庫補

助金が１,６００万程度減額になっている。これについての関連をちょっと詳しく説明をお願い

したいと思います。 

○議長（安丸眞一郎）  答弁を求めます。佐々木産業課長。 

○産業課長（佐々木大輔）  それでは、黒木議員の質問にお答えいたします。 

 プレミアム商品券について減額の補正を行っておるところですけれども、これに関しては非課

税世帯の申請率がかなり伸び悩みまして２０.６％にとどまっております。 

 それに対して、子育て世帯に関しては８２.６％ほど申請があっております。その関係で、商

品券は１万７,０００冊ほど刷りましたけれども、３,２００冊程度しか売れておりません。 

 その関係で、必要な経費が当然減額になってまいります。もともと予定しておった委託費であ

るとか交付金、こういったものを減額しておるものでございます。 

 以上でございます。 

○議長（安丸眞一郎）  よろしいですか。５番、黒木議員。 

○議員（５番 黒木 德勝）  これは、私も当初から国の考え方が間違っているんじゃないかと。

もう一斉に、結局このプレミアム商品券じゃなくて、お金を配付するというようなことは、交渉
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しても国からの方向づけですので、もうやむを得んかと思う、これはちょっと問題点があると思

いますので、今後、やっぱりこういうふうなことの補助金のやり方については、やはり地方も、

やはり国にちょっとおかしくはないかというふうな、やはり要望事項を出していただきたいと思

います。 

 以上です。 

○議長（安丸眞一郎）  これ答弁が必要ですか。 

○議員（５番 黒木 德勝）  よか。 

○議長（安丸眞一郎）  ほかありませんか。 

〔なし〕 

○議長（安丸眞一郎）  これで質疑を終わります。 

 これから、討論を行います。討論は、原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。

討論ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（安丸眞一郎）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第１２号令和元年度大刀洗町一般会計補正予算（第９号）についてを採決いた

します。 

 本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１０名中起立１０名〕 

○議長（安丸眞一郎）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．議案第１３号 令和元年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）に

ついて 

○議長（安丸眞一郎）  日程第３、議案第１３号令和元年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予

算（第３号）についてを議題といたします。 

 これから、１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。 

〔なし〕 

○議長（安丸眞一郎）  質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論は、原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。 

〔なし〕 

○議長（安丸眞一郎）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第１３号令和元年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）につい

てを採決いたします。 
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 本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１０名中起立１０名〕 

○議長（安丸眞一郎）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．議案第１４号 令和元年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第

３号）について 

○議長（安丸眞一郎）  日程第４、議案第１４号令和元年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計

補正予算（第３号）についてを議題といたします。 

 これから、１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（安丸眞一郎）  質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論は、原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。

討論ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（安丸眞一郎）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第１４号令和元年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第３号）

についてを採決いたします。 

 本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１０名中起立１０名〕 

○議長（安丸眞一郎）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．議案第１５号 令和元年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第４号）につ

いて 

○議長（安丸眞一郎）  日程第５、議案第１５号令和元年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算

（第４号）についてを議題といたします。 

 これから、１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（安丸眞一郎）  質疑なしと認めます。 

 これから、討論を行います。討論は、原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。 

〔なし〕 

○議長（安丸眞一郎）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第１５号令和元年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第４号）について
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を採決いたします。 

 本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１０名中起立１０名〕 

○議長（安丸眞一郎）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

○議長（安丸眞一郎）  以上で本日の議事は全部終了しました。 

 本日はこれで散会します。 

散会 午前９時13分 

────────────────────────────── 

 

 

 

 

 

 


